



Mannheim, im Dezember 2020

Liebe Eltern,

seit vielen Jahren unterstützen wir mit den Erlösen unserer Adventsbasare die beiden Einrichtungen „**Herzen für eine neue Welt e.V.**“ sowie den „**Verein für Körper- und Mehrfachbehinderte (Spastikerverein)**“.

Herzen für eine neue Welt ist ein Verein, der die Bergbevölkerung in den Hochanden Perus unterstützt, um eine eigenständige, nachhaltige Zukunft durch Bildung und Gesundheit zu erreichen. Den Kindern, insbesondere Waisen und Halbwaisen, gibt er ein liebevolles Zuhause. Weitere Infos unter www.herzenhelfen.de.

Der **Verein für Körper- und Mehrfachbehinderte** hilft bei der Integration behinderter Menschen und versucht Barrieren abzubauen. Hierzu werden individuelle und bedarfsgerechte Aktivitäten während des ganzen Jahres angeboten. Detaillierte Informationen sind auf der Homepage www.spastikerma.de zu finden.

Zur Unterstützung der beiden Vereine ist jeder Euro hilfreich. Durch den Entfall des diesjährigen Adventsbasars fehlt den Vereinen unsere Unterstützung. Wir würden uns daher über eine Spende freuen. Die Spenden können Sie gerne direkt auf das Konto des Elternbeirats (Kassenwart Frau Lada Ike) überweisen. Die Kontodaten sind:

Empfänger: Lada Ike – EBR-Ursulinen-Gymnasium
IBAN: DE77 6705 0505 0039 2494 72
Verwendungszweck „UGM Adventsspende 2020“.

Die gesamten Spenden werden, wie bei der EBR Sitzung beschlossen, zu 2/3 an Herzen für eine neue Welt und zu 1/3 an den Spastikerverein gehen.

Wir bedanken uns schon jetzt recht herzlich für Ihren Beitrag und wünschen Ihnen eine gesegnete Adventszeit. Bleiben Sie gesund!

Ihr Elternbeirat am Ursulinen-Gymnasium Mannheim

*Katrin Ballhaus, Kirsten Berg und Stefan Wiemers
für den Vorstand*